

Les attaques des troupes de Kiev font des dizaines de morts à Donetsk et Lougansk



Kiev, 22 juillet (RHC-ANSA)- En Ukraine, des dizaines de civils ont été tués par les bombardements de l'armée de Kiev sur les centres-villes de Donetsk et Lougansk. La région du Donbass, où s'est écrasé l'avion de Malaysia Airlines, a été le théâtre de violents combats, malgré le cessez-le-feu décrété hier par le gouvernement de Kiev.

Le vice premier ministre de la République Populaire de Donetsk, Andreï Pourguine, a indiqué que les affrontements avec l'armée régulière se poursuivent dans la plupart des zones urbaines de la région.

Andreï Pourguine a expliqué que la situation est très complexe, puisque la ville de Donetsk, qui compte près d'un million d'habitants, fait l'objet d'attaques aériennes. Parallèlement, l'armée régulière pilonne la gare de chemin de fer et les environs de l'aéroport.

A Lougansk, les milices ont précisé que les bombardements aériens ont partiellement détruit le siège des autorités régionales. 22 immeubles ont été touchés par des tirs d'artillerie. Les deux camps se rejettent la responsabilité de ces bombardements.

Pour sa part, le porte parole du Conseil National de Sécurité et de Défense de l'Ukraine, Andreï Lisenko, a reconnu la mort de trois soldats lors de l'explosion d'un minibus chargé d'explosifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29155-les-attaques-des-troupes-de-kiev-font-des-dizaines-de-morts-a-donetsk-et-lougansk>



Radio Habana Cuba